

(CIRCULAIRE)

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE.

Le Directeur diocésain aux Directeurs paroissiaux.

—ooo—

S^t Germain de Rinouski,

31 Janvier, fête de la Prière de Notre Seigneur, 1888.

Messieurs les curés et directeurs,

J'ai l'honneur de vous transmettre un blanc de rapport auquel le Rév. Père Désy, directeur Supérieur pour cette province, me demande d'obtenir des réponses de votre part. Connaissant votre zèle pour cette magnifique dévotion, je suis sûr que vous vous empresserez de me fournir ces renseignements. Plusieurs d'entre vous m'ont déjà donné des détails bien consolants, en particulier sur le succès de la Ligue du Cœur de Jésus. Et, afin de répondre à la piété de vos fidèles, je me suis procuré la *Constitution* de cette *Ligue*, que plusieurs ont déjà remportée avec eux à l'époque de la retraite annuelle. Je tiens à votre disposition les insignes qui ont été adoptés au moins pour les Zélateurs.

Ceux qui désirent établir cette *Ligue*, remarqueront dans le *Manuel*, un paragraphe qui leur indique ce qu'ils ont à faire : vous trouverez le *Manuel* à l'Evêché.